INVITATION

à **l'assemblée extraordinaire** de l'UDC Suisse



Samedi, 1^{er} juillet 2023 Küssnacht SZ Chers amis du parti, Chères et chers délégués et invités,

Nous avons le plaisir de vous inviter à l'assemblée extraordinaire des délégués de l'UDC Suisse qui se tiendra le 1er juillet à Küssnacht (SZ). A cette occasion, **nous nous pencherons sur l'immigration qui est devenue totalement incontrôlable**. Le constat est clair comme de l'eau de roche : **Il y a trop de migrants en Suisse et ce ne sont pas les bons**.

Chaque année, la population suisse augmente d'environ **80'000** personnes. Cela correspond presque à la taille du canton de Schaffhouse. **Trop de personnes immigrent dans l'État social ou viennent dans le cadre du regroupement familial**; en bref, ce ne sont pas surtout des spécialistes qui arrivent. **Les conséquences désastreuses de l'immigration de masse incontrôlée sont de plus en plus palpables**: routes encombrées, trains bondés, loyers qui explosent, paysages bétonnés, baisse du niveau dans les écoles, criminalité... A cela s'ajoute **un effondrement de nos valeurs et traditions suisses. On se sent de plus en plus étranger dans son propre pays.**

Le chaos de l'asile sera au cœur de notre assemblée. Ici aussi, le constat est le même : Trop et pas les bons. La plupart des demandeurs d'asile sont de jeunes hommes originaires d'Afrique ou du monde arabe. Le taux de criminalité est effrayant. La majorité ne sont pas des réfugiés, mais des migrants qui profitent de notre système. Malgré ces évidences, ils peuvent rester chez nous.

Cela montre que le système d'asile suisse est malade et ne fonctionne pas du tout. Ce sont les communes et la population suisse qui en font les frais. Les coûts des faux demandeurs d'asile se chiffrent en milliards. Ils sont si nombreux à affluer dans notre pays que les centres d'hébergement sont pleins à craquer. Les locataires sont jetés à la rue pour laisser la place à des demandeurs d'asile insolents et exigeants.

Cela ne peut et ne doit pas être ainsi! Lors de notre assemblée spéciale, nous analyserons cette situation intenable et montrerons comment nous pouvons mettre fin au chaos de l'asile.

L'initiative pour la durabilité, dont nous débattrons du soutien lors de notre assemblée extraordinaire, est un instrument important à cet effet.

Nous nous réjouissons d'une discussion animée et de votre présence en nombre à Küssnacht.

Meilleures salutations

UNION DEMOCRATIQUE DU CENTRE

Le Président

Le Secrétaire général

Marco Chiesa

Peter Keller

Immigration: Trop d'étrangers viennent en Suisse (et pas les bons)!

Assemblée extraordinaire des délégués du samedi 1^{er} juillet 2023 Rigi Halle, Oberdorf 71, 6403 Küssnacht (SZ)

Programme	
10h30	Ouverture, avec l'hymne national
10h35	Mot de bienvenue de l'UDC du canton de Schwytz Roman Bürgi, président cantonal
10h40	L'immigration de masse et l'échec du système d'asile détruisent notre pays. Ce que fait l'UDC pour y remédier Marco Chiesa, Conseiller aux Etats et président de parti (TI)
10h50	Trop d'étrangers arrivent en Suisse et pas les bons ; nous avons urgemment besoin d'une refonte du système d'asile Gregor Rutz, Conseiller national (ZH)
11h00	Ce qui se passe réellement dans notre pays ; les conséquences de l'échec de la politique d'asile du centre-gauche
	Les cantons à bout de souffle Pierre Alain Schnegg, Conseiller d'Etat, canton de Berne
11h10	Les communes à bout de souffle Ursula Junker, anc. Responsable des affaires sociales de Mettmenstetten et Conseillère d'Etat (ZH)
	Témoignages de personnes concernées
11h40	Ouvrir les frontières, légaliser les clandestins, distribuer encore plus d'aide sociale et l'asile pour tous : ce qui nous attend en cas de nouveau virage à gauche en octobre Marcel Dettling, Conseiller national et chef de campagne (SZ)
11h50	Madame la Conseillère fédérale Baume-Schneider, il est temps d'en- fin mettre un terme au chaos de l'asile! Andreas Glarner, Conseiller national (AG)
12h00	Pause de midi
13h00	Initiative « Pas de Suisse à 10 millions ! (initiative pour la durabilité) »
	Les principaux objectifs de l'initiative populaire et demande de soutien par l'UDC Suisse Thomas Matter, Conseiller national (ZH) Michaël Buffat, Conseiller national (VD)
	Crise du logement, embouteillages, manque d'électricité, écoles et hôpitaux saturés : tout cela est la faute de l'immigration de masse Manuel Strupler, Conseiller national (TG)

14h00 Elections de remplacement au comité du parti

Discussion et prise de position sur le soutien à l'initiative populaire

14h10 Divers

14h15 Fin

Cantique suisse

Sur nos monts, quand le soleil
Annonce un brillant réveil,
Et prédit d'un plus beau jour le
retour,
Les beautés de la patrie
Parlent à l'âme attendrie;
Au ciel montent plus joyeux,
Au ciel montent plus joyeux,
Les accents d'un coeur pieux,
Les accents émus d'un coeur
pieux.

Schweizerpsalm

Trittst im Morgenrot daher,
Seh' ich dich im Strahlenmeer,
Dich, du Hocherhabener, Herrlicher!
Wenn der Alpenfirn sich rötet,
Betet, freie Schweizer, betet!
Eure fromme Seele ahnt
Eure fromme Seele ahnt
Gott im hehren Vaterland,
Gott, den Herrn, im hehren Vaterland.

Psalm svizzer

En l'aurora la damaun ta salida il carstgaun, spiert etern dominatur, Tutpussent!
Cur ch'ils munts straglischan sura, ura liber Svizzer, ura.
Mia olma senta ferm, Mia olma senta ferm Dieu en tschiel, il bab etern, Dieu en tschiel, il bab etern.

Salmo svizzero

Quando bionda aurora il mattin c'indora
l'alma mia t'adora re del ciel!
Quando l'alpe già rosseggia
a pregare allor t'atteggia;
in favor del patrio suol,
in favor del patrio suol,
cittadino Dio lo vuol,
cittadino Dio lo vuol.





